



輝け!未来

**野澤
のざわ・みこ**

川崎小6年 川崎区
美湖さん

私の夢は、イラストレーターになること 見た人の心が落ち着くような絵を描きたい

私の夢は、イラストレーターになることです。一時期、自信をなくして絵を描くのをやめていましたが、高学年になりステンシル版画を経験したことで、絵を描くことの楽しさや達成感を改めて感じ、また絵を描き始めました。今は趣味でしかない絵ですが、いつか人生に欠かせない大切なものにしたいです。そして、見た人の心が落ち着くような絵を描きたいです。

▼さがら草競馬大会当日、午前中は富士山がくつきりと見えるほどの快晴でした。昨年はまだカメラを数えるほどしか触っていないうちに取材に行つたので、今回はこの1年間の成長を發揮しようと意気込んで会場へ▼全国から集まつた写真愛好家の皆さんに交じり、午後の決勝レースまで粘りましたが、改めて写真の難しさを痛感。まだまだ精進しなければと感じました▼5月1日は改元と大安が重なり、婚姻届などの届け出が多くなると見込まれたため、榛原・相良両庁舎の窓口を開き、受け付けを実施。私も少し記念撮影をさせてもらいました。当日々、午後5時までに両庁舎合わせて婚姻届13件、出生届1件を受理。皆さんの幸せそうな様子に、こちらもほっこりした気持ちになると同時に、何事も初心を忘れずに過ごそうと思った、令和初日でした。



ペンを置いてー 編集幸記